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令和 5 年 6 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

出席委員氏名 

令和 5 年 6 月 29 日（木）10 時 00 分～11 時 38 分 

松本教育長、酒見委員、山口委員、西山委員、藤田委員 

出席を求めた事務局職員  

 教育部長（梶原）、教育副部長兼教育総務課長（川口）、 

学校教育課長（杉原）、生涯学習課長（伴）、市民図書館長（鴻上）、 

スポーツ課長（金子）、国スポ・全障スポ推進課長（松尾） 

 

議案等 

 

 

 

 

 

 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告第 7 号 伊万里市社会教育委員の委嘱について 

報告第 8 号 中央公民館運営審議会委員の委嘱について 

報告第 9 号 伊万里市青少年問題対策連絡協議会委員の委嘱に

ついて 

報告第 10 号 令和 5 年度会計年度任用職員の任用について 

報告第 11 号 令和 5 年伊万里市議会第 2 回定例会議案に対する

教育委員会の意見について 

報告事項   令和 5 年伊万里市議会第 2 回定例会について 

 

なし 

 

ただ今から令和 5 年 6 月の定例教育委員会を開催します。本日

は私のほか、委員全員ご出席いただいておりますので、本会は成

立となります。 

 

山口委員、藤田委員 

 

前回会議録の報告・承認に移ります。まず報告をお願いします。 

 

5 月定例教育委員会では、5 月 25 日（木）、第 3 会議室におい

て教育長及び委員全員出席のもと、開催しました。 

議事録署名者として、酒見委員、西山委員を指名させていただ

き、前回会議録の報告を求め、承認をしたあと、教育長の報告を

受け、議案・議事の審議に入りました。 

はじめに、議案第 15 号「令和 5 年度伊万里市の教育」につい

てのうち、第 2 章「教育行政の取組」、「第 3 章資料編」を審議し、

質疑応答のあと、原案を一部修正して決定しました。 

次に、報告第 4 号教務主任等の任命について、報告第 5 号令和

5 年度会計年度任用職員の任用について、報告第 6 号令和 5 年伊

万里市議会第 1 回臨時会議案に対する教育委員会の意見につい
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教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て、報告事項令和 5 年伊万里市議会第 1 回臨時会について報告し

ました。 

さらに、6 月定例教育委員会の日程について協議し、6 月 29

日（木）10 時から第 3 会議室で開催することとしました。 

最後に、人事案件として非公開で議案第 15 号伊万里市スポー

ツ推進審議会委員の委嘱について審議し、質疑応答のあと、原案

どおり決定し、閉会しました。 

以上、前回会議録についての報告でございます。 

 

前回会議録についての報告がありましたが、ご質問等はござい

ませんでしょうか。（なし。） 

 

質問等もないようですので、ただ今の報告のとおり承認してよ

ろしいでしょうか。（はい。） 

前回会議録については承認とします。 

 

次に教育長の報告です。 

5 月 28 日（日）は、昨年度コロナで延期となっていた、「どっ

ちゃん祭り」が開催されました。例年 8 月に開催されていました

が、毎年気温が高く暑かったことから、開催時期が変更となって

います。かなりの人出で賑わったようです。 

5 月 29 日（月）、西部地区市町教育委員会連絡協議会理事会が

あり、8 月 25 日に杵西・藤津地域の地教委連絡協議会の総会を

行い、その後研修会、懇親会を武雄市で開催することに決まりま

したので、委員の皆様、ご予定をお願いします。 

6 月に入り、佐賀県市町教育委員会連合会の役員会があり、8

月 3、4 日に行う九州地区市町村教育委員会連合会の総会、研修

大会、翌日の視察研修を行い、研修大会には 800 人程度が参加す

る予定となっています。コロナ感染もまだ出ていますので、心配

をしているところです。情報交換会も 200 人程度の参加を予定し

ています。委員の皆様も参加をお願いします。 

6 月 4 日（日）に SAGA アリーナで開催された佐賀県文化芸術

祭に行ってきました。多様に利用できる素晴らしい施設でありま

した。 

市教育委員会の学校訪問が、6 月 9 日の二里小学校からスター

トしました。今後、学校訪問が続きますが、よろしくお願いしま

す。 

6 月 11 日（日）は伊万里小学校の 150 周年記念式典が行われ、

出席しました。他の学校でも、今年度は記念式典やイベント等が
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教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

西山委員 

 

生涯学習課長 

 

 

山口委員 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

多く実施される予定です。 

同日、T.S.S（日本伝統音楽を守る会）の創立 20 周年記念あじ

さいコンサートに行ってきました。T.S.S は小中学校に箏を教え

に来ていただいています。大変素晴らしい演奏でした。 

6 月 12 日（月）からは市議会が始まりました。内容について

は、後ほど報告があります。 

6 月 26 日（月）は、酒見委員の辞令交付がありました。再任

ということで 4 年間よろしくお願いします。 

私からの報告は以上です。ご質問等はありませんか。（なし。） 

 

それでは、議案・議事の審議にはいります。本日は報告 5 件、

報告事項が 1 件となっています。報告第 7 号伊万里市社会教育委

員の委嘱について、説明をお願いします。 

 

（報告第 7 号について説明。） 

 

ご質問・ご意見はありませんか。（なし。） 

では、次に進みます。報告第 8 号中央公民館運営審議会委員の

委嘱について、説明をお願いします。 

 

（報告第 8 号について説明。） 

 

ご質問・ご意見はありませんか。 

 

委員の在職年数に限りはないのでしょうか。 

 

委員の委嘱については再任を妨げないとなっておりますので、

在職年数に限りはありません。 

 

市議会議員になられた方が退任されていますが、市子ども会連

合会会長はそのまま続けられるのですか。 

 

はい。市子ども会連合会の会長は変更ございません。 

 

ほかにございませんか。（なし。） 

では、次に進みます。報告第 9 号伊万里市青少年問題対策連絡

協議会委員の委嘱について、説明をお願いします。 

 

（報告第 9 号について説明。） 
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教育長 

 

西山委員 

 

生涯学習課長 

 

西山委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

山口委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

酒見委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

ご質問・ご意見はありませんか。 

 

この協議会は、定期的に会議を開催されているのですか。 

 

会議の開催は、必要に応じての開催しております。 

 

昨年度はいつ頃開催されましたか。 

 

昨年度は 11 月に開催しています。特段の案件がない場合も、

例年 1 回は会議を開催し、関係機関との連絡調整や情報共有を図

るようにしています。 

 

ほかにご意見はございませんか。（なし。） 

では次に進みます。報告第 10 号令和 5 年度会計年度任用職員

の任用について、説明をお願いします。 

 

（報告第 10 号について説明。） 

 

ご質問・ご意見はありませんか。 

 

この職種（外国人児童生徒生活支援員）は、何か資格がいるの

でしょうか。 

 

資格までは要しませんが、通訳の役割もありますので、英語等

が話せることを条件としております。 

 

対象の児童生徒は何名ですか。 

 

5 名です。外国人児童生徒生活支援員は（南波多郷学館に）既

に 1 名配置しておりますが、対象児童数が多かったこともあり、

人員を増やし、2 名配置としています。 

 

そのほかの学校にも対象となる児童生徒は何名くらい、いるの

でしょうか。 

 

市内で小学校が 11 名、中学校が 2 名、合計で 13 名、日本語指

導が必要な児童生徒はおりますが、通訳までは必要がない状況で

す。 
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西山委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

 

西山委員 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

担当課長 

 

教育長 

 

 

西山委員 

 

 

夏休み前など、海外で生活しているお子さんが、日本の学校に

親しみたいということで、一時的に学校に受け入れている実績は

ありますか。 

 

現在も 1 ヶ月程度、学校に通いたいという相談はあっていま

す。 

 

ほかにご意見はございませんか。（なし。） 

では次に進みます。報告第 11 号令和 5 年伊万里市議会第 2 回

定例会議案に対する教育委員会の意見について、説明をお願いし

ます。 

 

（報告第 11 号（一般議案）について説明。） 

 

ご質問、ご意見をお願いします。 

 

 伊万里中学校の工事はこれですべて完了するのでしょうか。正

門の整備や運動場の拡張なども行うのですか。 

 

 はい。外構工事を行い、伊万里中学校のすべての工事が完了し

ます。 

 

 黒川の留守家庭児童クラブについて、クラブが一つになったこ

と、場所が変わることで児童クラブの支援員の配置数は変わりま

すか。 

 

 支援員の配置数は 2 人で変更ありません。 

 

 ほかにございませんか。（なし。） 

では、予算議案について説明をお願いします。 

 

（報告第 11 号（予算議案）について説明。） 

 

報告第 11 号予算議案につきまして、ご質問・ご意見をお願い

します。 

 

公民館管理運営事業について、今後の警備の考え方を教えてく

ださい。また、現在、どのような警備体制なのか教えてください。 
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

学校教育課長 

 

西山委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

藤田委員 

 

 

 

 

 中央公民館をはじめとする警備の考え方について、今後の方針

につきましては、9 月以降は深夜の時間帯のみ機械で行い、それ

以外は有人による常駐警備という 2 本立てで考えています。現在

の警備については、職員の不在の時間帯に中央公民館に警備員が

常駐し、定期の巡回警備を行っています。また、施設利用者への

鍵の受け渡し業務も委託しています。 

 

ほかにございませんか。 

 

東陵中学校校舎の工事期間はどのくらいでしょうか。 

 

令和 5～6 年の 2 ヶ年で、令和 7 年度 4 月から供用開始を予定

しております。 

 

ほかにございませんか。（なし。） 

次に進みます。報告事項として令和 5 年伊万里市議会第 2 回定

例会について、説明をお願いします。 

 

（報告事項について説明。） 

 

ご質問、ご意見をお願いします。 

 

タブレット端末の利活用状況について、1 人あたりの利用回数

はどのように調査されたのでしょうか。 

 

児童生徒が端末を起動した回数から積算したものです。 

 

小中学校の教職員の定数について、伊万里市は不足しているの

でしょうか。配置できていない学校はありますか。 

 

現在、中学校で 1 名、教科は数学が配置できていない状況では

ありますが、TT（ティームティーチング）加配の分の不足であり、

授業は実施できている状況です。 

 

冷水機の設置についてありましたが、毎年暑くなるなか、学校

が終わって社会体育活動を行う際には、既に水筒が空になってい

る子供が結構いますので、飲み物を準備し補充している状況で

す。学校生活で水分が不足した場合、保健室に常備しているとの
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教育部長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

山口委員 

 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課総務企画係長 

 

 

 

教育長 

ことですが、そのほかに、今後どのように対策されるのでしょう

か。また、冷水機の設置についてどう考えられているのでしょう

か。 

 

冷水機の設置については、金額等や運用の仕方など検証した上

で、設置するか検討していきたいと考えております。 

 

学校の方では、各ご家庭に多めに水分を持たせていただくよう

お願いしています。熱中症対策として保健室等に経口補水液を常

備しております。 

 

今からは熱中症が心配されます時期ですので、対策として今後

も保健室等で常備していただきたいと思います。 

 

ほかにございませんか。 

 

ペーパーティーチャー講習会について、県が開催しているよう

ですが、講習会の内容は分かりますか。 

また、県のセイネット（佐賀県教育情報システム）については、

校務システムとしてあまり利用できないのでしょうか。 

 

講習会の内容までは把握していませんが、14 名参加されたと

聞いています。 

セイネットについては、校務システムと事務システムの 2 つの

機能があり、事務システムについては、文書のやり取り等、活用

しております。校務システムについては、指導要録は使用してお

りますが、成績管理は入力に手間がかかるなど、使用しづらい状

況であるため、一部しか使用しておりません。 

 

 ほかにございせんか。（なし。） 

報告事項についてはよろしいでしょうか。（はい。） 

 それでは、その他、次回の教育委員会の日程についてお願いし

ます。 

 

次回の定例教育委員会の日程については、7 月 27 日（木）13

時 30 分から、第 3 会議室で行いたいと思いますが、いかがでし

ょうか。 

 

よろしいでしょうか。（はい。） 
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教育副部長兼教育総務課長 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

国スポ・全障スポ推進課長 

市民図書館長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

酒見委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

それでは、次回は 7 月 27 日（木）13 時 30 分から第 3 会議室

で行います。よろしくお願いします。 

次に、行事予定等の事務連絡を順にお願いします。 

 

 （行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

行事予定等の事務連絡がありましたが、ご質問・ご意見等はあ

りませんか。（なし。） 

 

6 月 20 日が「世界カブトガニデー」になっております。お配

りされている冊子は、カブトガニと関わりのある伊万里の方に記

事を書いていただき、その分を抜粋したものです。伊万里のカブ

トガニの保護活動についての内容や写真等も載っておりますの

で、ご紹介します。 

 

 では、全体的に、委員の皆様、事務局の方から何かございませ

んか。（なし。） 

 それでは、以上をもちまして、令和 5 年 6 月の定例教育委員会

を閉会します。 

 

（11 時 38 分 閉会） 

 


